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Legislativa da Décima Nona Legislatura, realizada no dia sete de junho'di: age’dd.ts mil e
vinte ¢ trés, no Plendrio Benedito Magalhdes da Camara Municipal de Santarém. A hora
regimental, 0 vereador SILVIO DOS SANTOS NETO (UNIAO BRASIL), presidente do Poder
Legislativo, deu boas-vindasa todos, ¢ iniciou a sessaio com o GRANDE EXPEDIENTE. TEMPO.
DAS LIDERANCAS: 0vereador DIDI FELEOL (PP) destacou a atuagao da Caravana da
Cidadania e Direitos Humanos, do governo doEstado realizada na comunidade Cachoeira do Arua,
regido de rios. Relatou que a agao foi solicitada pelo deputado estadual Josué Paiva; deputado
federal Henderson Pinto ¢ o secretario regional de GovernoJosé Maria Tapajés. Registrou que em
Cachoeira do Arua foram emitidos mais de 500 atendimentos. Agradeceua todos os parceiros que
fizeram esse trabalho acontecer. Finalizou registrando que esteve como secretario Bruno Costa
tratando sobre o ramal da comunidade Cachoeira do Arua. Fez um apelo ao demais pares para que
possam buscar emenda parlamentar para conseguir fazer essa estrada. O vereador PROF.
JOSAFA GONCALVES (PL) destacoua aprovagdo do Projeto de Lei n° 1880/2023, que dispse
sobre alteragio de dispositivos do Plano de Carreira e Remuneragio dos servidores do grupo do
magistério da Rede Municipal de Ensino de Santarém. Aproveitoupara parabenizar todos os pares
da Casa por terem aprovado 0 Projeto de Lei, destacando sua felicidade com esse resultado e com
a sensaedo de dever cumprido. Parabenizou ainda o Vereador Angelo Tapajés pela sessiio especial
realizada na tiltima terga-feira em homenagema Forga ‘Teen Universal, da lereja Universal do
Reino de Deus. Finalizou parabenizando também ogoverno municipal através de suas secretarias
municipais a policia civil pela licenga das festas tradicionais desse perfodo junino. © vereador
ERASMOMAIA (UNIAO. BRASIL)deu énfase que a Policia Federal tem levadoaopé da letra
a lei que trata da proibigdo da venda varejista ou o oferecimento de bebidas aleodlicas para
consumono local. De acordo com ele, a proibigdo impelida 0 cotidiano dos moradores que vive
na BR-163¢sobrevivem do comércio, no possuindo renda através da agricultura familiar. Disse
que a lei veda a venda varejista ou o oferecimento de bebidas alcodlicas para consumo em locais
situados na faixa de dominio de rodovia federal ou em terrenos contiguosa faixa de dominio com
acessodireto a rodovia. Disse que precisam discutir trés leis importantes como 0 PlanoDiretor, a
Lei de Uso € Ocupagao do Solo e a lei de Zona de EspagoUrbana, Disse que querem uma discussio
‘mais técnica levando em consideragdo os trabalhos das pessoas, ressaltou que vai criar umgrupo
de trabalho para discutir essa demanda. O vereador JANDER ILSON PEREIRA (UNIAO
BRASIL) lamentou a tentativa de homicidio que aconteceu em Tapara Grande contra uma jovem
que esti em estado grave, recebendo atendimento no Hospital Municipal de Santarém - HMS. Para
ele, 0 caso mostra 0 quanto é necessario a instalagao doPosto de Policiamento Destacado - PPD,
para atuagaoda Policia Militar naquela regido, ressaltando que scma base, a PM demorou a chegar
por conta do deslocamento. Informouque vem desenvolvendo uma articulagdo com a Secretaria
Regional de Governo, comando do CPR Ie prefeito Nélio Aguiar para a implantagao do PPD na
regio. Aproveitou para solicitar apoio dos demais pares nesta causa. O vereador ENF. ALBA
LEAL (MDB)fez destaque ao langamento da Campanha Junho Violeta, que aconteceuna titima
terga-feira no plenarinho da Casa, que é dedicada & conscientizagio para 0 combate a violéncia
contra a pessoa idosa. Na ocasiao, fez destaque a situagtio vivida da pessoa idosa, e parabenizou o
vereador Carlos Martins pelo projeto de lei referente ao tema, ressaltando que espera que logo essa
Ici seja sancionada. Ainda, parabenizou o governo municipal pela inauguragdode algumas vias
importantes no municipio. Registrou também que esteve na 2" EXPORSEMSA, projeto realizado
pela Secretaria Municipal de Saiide -SEMSA, que oferece diversos atendimentos. Também estar
solicitando uma audiéneia péblica para tratar sobre a remuncragio ¢ gratificagiio dos trabalhadores
de satide. Segundoela, alguns profissionais estfio sem reccber a gratificagao ¢ precisam dar
paridade a esses pagamentos. Também esteve emvisita ao Pronto Socorro Municipal para tratar
sobre algumas transferéncias pendentes a serem realizadas para o HRBA, ¢ também na Obstetricia.
Na ocasiaio,fez criticas a demora das consultas com Oncologia, ¢ solicitou ao vereador Alexandre
Maduro, presidente da Comissio de saiide, que pudesse verificar essa questo. Finalizou
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registrando que estara na regio do Lago Grande onde estard Jevantando as demandas das
comunidades para que possam cobrar junto ao Poder Executivo. O vereador ALEXANDRE
MADURO (MDB) registrou que encaminhou seus pedidos de informagiio ao Exccutivo,
solicitando o ntimerodas UBSna parte urbana, varzea ¢ Planalto; e quantas esto no planejamento
de manutengio de reforma de reconstrugo ou de construgdode novas unidades; também outra
solicitando informagao a SEMSA,a partir da gestio do Hospital Municipal, UPA-24h e PSM,para
que informe a quantidade de servidores que trabalham nessas unidades, critérios de contratagio
demais questées. Em seguida, fez destaque a importancia da inauguragao do Centro de Convengées
¢ a implantagaoda Usina da Paz em Santarém, anunciadas pelo Goverodo Estado. Frisou que 0
Centro de Convengdes sera um espaco onde aconteceriio grandes eventosa nivel nacional, além
do que 0 equipamento fortalecera o turismo e a economia de Santarém. Também destacou que a
implantagdo da Usina da Paz foi umprojetoarticulado na época em que esteve Secretario Regional
de Governo, Por fim, registrou que esteve me didlogo com a SEMSA para tratar sobrea realizacao
do projeto “Abarcar”, que estard na regio do Aritapera noperiodo de 14 a 17 de julho. O vereador
ANDREO RASERA (MDB) registrou que esteve representando a Casa no langamento da
Campanha Junho Violeta, parabenizandoa secretaria municipal de Trabalho ¢ Assisténcia Social
Celsa Brito, pela abertura da Campanha Junho Violeta, que aconteceu no plenarinho da Casa de
Leis. Relatou que na oportunidade, propuscram a criagdo da Procuradoria doIdoso, portanto, um
projeto seri elaborado e apresentado para apreciagiio em plenario. Também fez registro da 13?
Conferéncia com o tema o SUS que temos ou o SUSque queremos. Pediu desculpas pela auséncia
na abertura do evento, pois estava tambémem inauguragées de vias piblicas no Bairro Liberdade
@ Mapiri, programagdo dos aniversério de Santarém. Tambémprestou solidariedade a familia do
senhor José Andrade Silva, associado ao Sindicato dos Taxistas de Santarém, conhecido como
José do Facdo, que faleceu nodia de ontem. Sobre a problematica exposta pelo vereador Erasmo
Maia, destacou que a BR-163 ¢ uma problemitica que podem resolver através de uma modificagio
no Plano Diretor, Segundo ele, existe uma Legislacdo Federal acerca da Rodovia, mas umdia,
podem ousar e conseguir municipalizar até 0 Bairro Cambuquira. Enfatizou que os nécleos
urbanos, ndo s6 na Rodovia federal, mas também na Rodovia Estadual, jé se avangaram como
bairros, a exemplodisso, Perema, Mararu, Jacamim, portanto, seria ideal se dedicar na construgodesses projetos ¢ trazer solucdo para a populagtio de Santarém. ‘Também esteve na Cemei da
Prainha que esté quase pronta, parabenizando a secretaria Maria José Maia pela conquista. O
vereador JK DO POVAO (PSDB) voltou a tratar sobre a situagdo do Hospital Regional do Baixo
Amazonas ~ HRBA, Segundo ele, a OS Mais Satde, atual administradora da unidade, virou caso
de policia, Registrou que tem recebido intimeras demiincias, recordando que oInstituto deixou uma
divida de mais de RS 27 milhdes no HMS, ¢ agora vem fazendo um trabalho desastroso dentro do
TIRBA. Informou que na iltima sexta-feira, recebeu um casal que o relataram 0 caso quevivenciaram com a filha dentro da unidade. Alegaram ter sido descaso por parte dos médicos ¢ da
empresa Mais Saiide, além disso, relataram terem sido humilhados por médicos que atuam naquele
hospital. Destacou que encaminhou esse caso a um promotorde justiga para que averigue, pois
também recebeu as informagées de servidores de dentro da unidade que haviafaltadooxigénio e
que, possivelmente, uma crianga teria vindo a dbito. Destacou que ndo esta julgando, apenas
passando as informagées que recebeu de pessoas de dentro da unidadede satide. Relatou que fez.
um video ¢ encaminhou a alguns promotores solicitando que fossem ao HIRBA averiguar a questio,
porque a preparagéo de um documento através dessa Casa podevir a demorar. Continuou relatando
que recebeu as informagdes de que as cirurgias foram canceladas porque a rede nao estava
prestando, ¢ informagdes de que servidores com mais de 10 anos foram demitidos, porque nao
compactuamcom a mentira, Pediu a base do governo que possam dialogar com © Governador do
Estado que estara em Santarém no préximo dia 21, para saber o que esté acontecendo, porque noacredita mais na OS Mais Sade, Destacou que seria um momentopara se unirem para falar em
prol do povo que esta recebendo péssimo atendimento, Concluido © Grande Expediente, deu-se
inicio a Primeira Parte da Ordem do Dia, com a discussio da ata do dia 30 de maio de 2023,
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que foi aprovada por unanimidade. Em continuidade, houve a leitura dos expedientes recebidos:
MEMO. 053/2023 - GAB. Ver. Erlon Rocha (MDB), MEMO. 055/2023 - GAB.Ver. Biga
Kalahare (PT); MEMO. 058/2023 — GAB.Ver. Jinior Tapajés (PI); MEMO. 106/2023 GAB
Ver. Angelo Tapajés (REPUBLICANOS); MEMO. 052/2023 - GAB.Ver. Carlos §

Foram encaminhadosas comiss6es pertinentes: PROJETO DE LEI 2048/2023, de autoria do Poder
ecutivo, que institua Semana Municipal do Brincar ¢ da outras providéncias, PROJETO DE

LEI 2049/2023, de autoria do vereador Carlos Martins (PT), que declara Cemitério dos Cabanos,
da Comunidade Cuipiranga como Patriménio Cultural Imaterial do Municipio De Santarém.
Foram acatados: Pedido de Informagdo 106/2023, de autoria do vereador Alexandre Maduro
(MDB). Em seguida, transcorreu para Segunda Parte da Ordem do Dia com discussio ¢ votagio.
das matérias em pauta. TRABALHOS APROVADOS: Mogio de Aplausos 193/2023, de autoria
do vercador Andreo Rasera (MDB); Mogdo de Pesar 194/2023, de autoria do vereador Andreo
Rasera (MDB); Mogiode Pesar 195/2023, de autoria do vereador Andreo Rasera (MDB); Mogao
de Aplausos 196/2023, de autoria do vereador Carlos Martins (PT); Mogao de aplausos 197/2023,
de autoria do vereador Carlos Martins (PT); Mogiio de Pesar 198/2023, de autoria do vereador
Alexandre Maduro (MDB); requerimento 1429/2023, de autoria do vereador Alexandre Maduro
(MDB); requerimentos 1430 © 1431/2023, de autoria da vereadora Adriana Almeida (Unitio
Brasil); requerimento_ 1432/2023, de autoria do vereador Jander Tlson Pereira (Unido Brasil);
requerimentos 1447, 1448, 1449 e 1450/2023, de autoria do vereador Alysson Pontes (PSD);
requerimentos 1437 a 1446/2023, de autoria do vereador Aguinaldo Promiss6ria (Unido Brasil);
Indicagao 27/2023, de autoria do vereador Erasmo Maia (Unio Brasil); Indicagao 228/2023, de
autoria do vereador Eliclton Lira (AVANTE). Entrou em pauta 0 PROJETO DE LEI N®
1393/2023, de autoria da Prefeitura Municipal de Santarém, que INSTITUI O PROGRAMADE
RECUPERACAOQ FISCAL - PROREFIS, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Houvea leitura do
projeto comseu parecer e justificativa, sendo aprovado em 1* ¢ 2* discuss, por unanimidade,
com emenda no Artigo4°,de autoria do vereadorElielton Lira (AVANTE). Concluidoa pauta, 0
primeiro vice-presidente GERLANDE CASTRO (PSB), encerrou os trabalhos convidando a
todos para préxima sesso. VEREADORES PRESENTES: AGUINALDO PROMISSORIA.
(UNIAO BRASIL); ERASMO MAIA (UNIAO BRASIL); SILVIO NETO (UNIAO
BRASIL); JK DO POVAO (PSDB): ELIELTON LIRA (AVANTE); PROF, JOSAFA
GONCALVES (PL); ALYSSON PONTES (PSD); ALEXANDRE MADURO (MDB);
CARLOS MARTINS (PT); GERLANDE CASTRO(PSB); ALYSSON PONTES (PSD);
ANDREO RASERA(MDB); DIDI FELEOL (PP); ENF. ALBA LEAL (MDB); JANDER
ILSON PEREIRA (UNIAO BRASIL); ADRIANA ALMEIDA (UNIAO BRASIL).
VEREADORES AUSENTES COM JUSTIFICATIVA: BIGA KALAHARE (PT); ENR.
MURILO TOLENTINO (PSC); ANGELO TAPAJOS (REPUBLICANOS); JUNIOR
TAPAJOS (PL); CARLOS SILVA (PSC); ERLON ROCHA (MDB). VEREADOR
LICENCIADO: RONAN MANOEL LIBERAL JR. (MDB). E, para constar, mandou lavrar a
ata, que depois de lida, discutida e aprovada sera assinada por quem de dircito.
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